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Aos (04) quatro dias do mês de setembro do ano de 2018, às 15h00min 
(quinze horas), sob a presidência em exercício da vereador Antônio Holanda, 
reuniu-se em plenário provisório na Associação Comercial de Maceió, 
situada a Rua Sá e Albuquerque, número 467 (quatrocentos e sessenta e 
sete) nesta capital com as presenças dos vereadores: Davi Davino, Dudu 
Ronalsa, Eduardo Canuto, Fátima Santiago, Jônatas Omena, José Márcio, 
Kelmann Vieira, Luciano Marinho, Lobão, Maria Aparecida, Ronaldo Luz, 
Samyr Malta, Silvânio Barbosa, Silvio Camelo e Siderlane Mendonça. Foram 
justificadas as ausências dos demais vereadores. Lida e aprovada a ata da 
sessão anterior. No Grande Expediente como Primeiro Orador o Vereador 
Silvânio Barbosa deseja boas-vindas ao vereador Jônatas Omena que 
assumiu hoje o mandato devido a licença do vereador Francisco Sales. 
Informa que hoje às 19h30min no ginásio do colégio fantástico no bairro do 
Benedito Bentes, fará mais uma prestação de contas do primeiro semestre 
de 2018 à população, discorrendo sobre o assunto. Pela Ordem os 
vereadores Samyr Malta, Ronaldo Luz, Lobão, Luciano Marinho, Eduardo 
Canuto, Kelmann Vieira, José Márcio e Dudu Ronalsa desejaram boas-
vindas ao novo parlamentar, Jônatas Omena, desejando boa sorte, onde 
acreditam que o mesmo irá contribuir com o debate aqui na Casa e 
certamente contará com ajuda e apoio de todo colegiado. Neste momento 
assume a presidência dos trabalhos o vereador Samyr Malta. O Segundo 
Orador Vereador Jônatas Omena fez a leitura de um trecho do livro “Filhos 

Brilhantes, Alunos Fascinantes” de Augusto Cury e expressou gratidão a 
Deus, à família e aos amigos que, segundo ele, contribuíram direta e 
indiretamente para a real oportunidade de colocar em prática alguns de seus 
sonhos. Agradecendo imensamente aos seus eleitores que acreditaram em 
suas ideias, pois o parlamentar tem plena convicção que não é o grau de 
conhecimento que se faz o eleitor cidadão e sim o conjunto de valores. 
Finalizando, agradeceu aos seus pares pelas boas-vindas. O Terceiro 
Orador Vereador Luciano Marinho discorre quanto a situação das feiras 
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livres do bairro Cidade Universitária que foi tema de audiência pública de sua 
propositura na manhã desta segunda-feira, na Associação Comunitária dos 
Moradores do Graciliano Ramos, parte alta da capital. Essa audiência 
pública foi convocado pelo vereador Luciano Marinho e aprovado pelos 
demais vereadores. O parlamentar destacou que decidiu realizar a audiência 
em função das inúmeras reclamações e reivindicações que recebeu tanto de 
quem compra como de quem comercializa. Pela Ordem o vereador 
Eduardo Canuto comunica que se afastará da Câmara para se dedicar à 
campanha de deputado federal e a assuntos pessoais, onde o suplente, o 
ex-vereador Cleber Costa, já deve tomar posse amanhã. Ainda em 
pronunciamento, o parlamentar anunciou que o vereador José Márcio Filho 
assume a liderança do governo e justificou a solicitação do licenciamento. No 
Prolongamento do Expediente foram lidos: Mensagem Nº 49/18 Veto 
Total – Poder Executivo Municipal – Veto Total ao Projeto de Lei Nº 7.140 – 
Cria a semana municipal da capoeira e do capoeirista, protocolo nº 3071/18; 
Mensagem Nº 50/18 – Poder Executivo Municipal – Autoriza a concessão de 
direito real de uso de parte da área de equipamentos comunitários do 

loteamento Residencial Novo Jardim, no bairro Cidade Universitária, em 
favor da Associação Drº Hemerson Casado Gama, para construção da sua 
sede, protocolo nº 3072/18. Feita chamada para Ordem do Dia foram 
constatadas as mesmas presenças da chamada inicial onde foram lidos 
e aprovados os projetos e requerimentos de números: PL 102/18 de 

autoria do vereador Lobão, em 2ª Discussão, discutido pelo autor, protocolo 
nº 2662/18; PL 01/18 vereador Eduardo Canuto, 2ª Discussão; PL 03/18 de 
autoria da vereadora Tereza Nelma, em 2ª Discussão, protocolo nº 208/18; 
PL 75/18 de autoria da vereadora Tereza Nelma, em 2ª Discussão, protocolo 
nº 2004/18; PL 73/18 de autoria da vereadora Tereza Nelma, em 2ª 
Discussão, concedido pedido de vistas ao vereador José Márcio Filho; 
Projeto 04 de autoria da vereadora Tereza Nelma, em 2ª Discussão, 
concedido pedido de vistas ao vereador José Márcio, protocolo nº 2031/18; 
PL de autoria do vereador Silvio Camelo, em Discussão Única, protocolo nº 
396/18; Requerimento de autoria da vereadora Ana Hora, em Discussão 
Única, protocolo nº 2816/18; Requerimento de autoria da vereadora Ana 
Hora, protocolo nº 2825/18; Requerimento de autoria do vereador Dudu 
Ronalsa em Discussão Única, protocolo nº 2825/18; Requerimento de autoria 
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do vereador Luciano Marinho, em Discussão Única, protocolo nº 2828/18; 
Requerimento de autoria da vereadora Silvânia Barbosa,  todos em 
Discussão Única, protocolo nº(s) 2769/18, 2770/18 a 2773/18, 2900/18 
(discutido pelo vereador Lobão), 2901/18 (discutido pelo vereador Lobão) e 
3030/18; Requerimento de autoria da vereadora Simone Andrade, em 
discussão única, protocolo nº 2802/18; Requerimentos de autoria do 
vereador Lobão, todos em Discussão Única e Discutido pelo autor, protocolo 
nº(s) 2897/18 a 2899/18; Requerimentos de autoria da vereadora Simone 
Andrade, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 2803/18 a 2807/18, 
2784/18 a 2787/18; Requerimento de autoria do vereador Siderlane 
Mendonça, discussão única, protocolo nº 3036/18; Requerimentos de autoria 
do vereador Silvânio Barbosa, todos em Discussão Única, protocolo nº(s) 
3037/18, 3043/18, 3046/18, 3044/18, 3045/18, 3047/18 e 3048/18; 
Requerimentos de autoria do vereador Eduardo Canuto, todos em Discussão 
Única, protocolo nº 3086/18 e 3088/18. No Expediente Final usou da 
palavra o vereador Lobão para agradecer o recurso oriundo emenda 
impositiva do então deputado federal Mauricio Quintella destinada ao 

mercado da produção, porém em diálogo com os técnicos da SEMTABES 
essa verba ficará para benfeitorias do mercado do bairro do Jacintinho. Nada 
mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão ordinária e convocada 
outra para amanhã em horário regimental. Do que para constar, lavrei e 
digitei a presente ata que dato e assino. Maceió, 04 de setembro 2018. 
Fabíola Marinho Barbosa 
____________________________________________– Redatora de Atas e 
Debates. 
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